



VERLAG KARL ALBER

Tugendethik: Moderner Ansatz mit langer Geschichte



Tugendethik

Einführung

Von Richard Friedrich Runge

2024, 297 S., brosch., 29,- €

ISBN 978-3-495-99255-5

(intro: Philosophie, Bd. 4)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99255-5

Eine neutrale Einführung in die Tugendethik – den ältesten ethischen Ansatz in der Philosophiegeschichte, der auf Aristoteles und Platon zurückgeht, aber seit der Aufklärung an Bedeutung verlor. Ende des 20. Jahrhunderts erlebte die Tugendethik eine Renaissance und gilt heutzutage, neben dem Konsequentialismus und der Deontologie, als eines der drei großen Paradigmen der normativen Ethik. Die Rolle

der Tugend im Sinne der Vortrefflichkeit des Charakters und des Verstandes lässt sich dabei von verschiedenen (meta-)ethischen Positionen aus begründen. Die vorliegende Einführung führt im Rahmen einer neuen Systematik in die Vielzahl der tugendethischen Ansätze ein – verständlich, übersichtlich und mit einem Fokus auf moderne Ansätze.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

Virtue Ethics: A Modern Approach with a long History



Tugendethik

Einführung

By Richard Friedrich Runge

2024, 297 pp., pb., € 29.00

ISBN 978-3-495-99255-5

(intro: Philosophie, vol. 4)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99255-5

A neutral introduction to virtue ethics – the oldest ethical approach in the history of philosophy, dating back to Aristotle and Plato, but in decline since the Enlightenment. At the end of the 20th century, virtue ethics experienced a renaissance and is now considered one of the three major paradigms of normative ethics, along with consequentialism

and deontology. The role of virtue in the sense of excellence of character and intellect can be motivated from the perspective of very different (meta-)ethical positions. This introduction presents the variety of approaches to virtue ethics in a new and systematic way – comprehensible, clear, and with a focus on modern approaches.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

